

# PlantaDoce.

Empresa

## UrbanFisio lanza un asistente virtual para superar el millón de euros en 2021

La compañía tiene el objetivo de trabajar en el 80% del territorio nacional. De momento, UrbanFisio ya tiene un pie en las provincias más pobladas de España.

J.Vera  
22 jul 2021 - 04:58



UrbanFisio acelera su expansión. La compañía está desarrollando un asistente virtual de fisioterapia para apuntalar un **nuevo modelo híbrido que combina el tratamiento entre online y el presencial**, lo que ha significado una inversión hasta la fecha de 150.000 euros.

La empresa facturó 878.000 euros en 2020 y **prevé alcanzar 1,3 millones a finales de este año, lo que supone un incremento del 50% en la facturación**. Desde su nacimiento en 2016, la compañía ha atendido a un total de 20.000 clientes y ha realizado más de 80.000 tratamientos.

Este complemento a las terapias manuales presenciales pivota sobre una aplicación web y se puede utilizar en tiempo real desde cualquier dispositivo con conexión a

# PlantaDoce.

Internet que disponga de una cámara. Para su uso no es necesario instalar ningún programa.

## La empresa facturó 878.000 euros en 2020 y prevé alcanzar 1,3 millones a finales de este año

El método de trabajo a distancia se fundamenta sobre el análisis en tiempo real del movimiento del paciente durante el ejercicio, ofreciendo orientación y *feedback* motivador a distancia. Por último, **el tratamiento fisioterapéutico y los resultados se gestionan a través de un sistema de Inteligencia Artificial (IA)** y se integran en la historia clínica electrónica del paciente y en la biblioteca de ejercicios.

La compañía, fundada hace cinco años en Madrid por Miguel de Santiago, economista, e Irma Gutiérrez, fisioterapeuta, **se ha marcado la meta de alcanzar el 80% del territorio nacional**. De momento, UrbanFisio ya tiene un pie puesto en algunas de las provincias más pobladas de España cómo son Madrid, Barcelona, Valencia, Alicante, Bilbao, Asturias, Málaga, Sevilla y Tenerife.

Entre planes de futuro de UrbanFisio está una ronda de inversión, de la que no han trascendido las cifras, para implementar el nuevo modelo híbrido de atención fisioterápica, una apuesta que gira en torno a tres ejes. El primero es la medicina preventiva y predictiva, que se basa en la recopilación de los datos clínicos; posteriormente se afronta la medicina personalizada; y por último se apuesta por la medicina a domicilio, enfocada al seguimiento remoto y continuado del estado del paciente.

## UrbanFisio prevé llegar a los 90 trabajadores a finales de 2021

La política de continua contratación que ha realizado la empresa durante el último año y medio tiene como objetivo de **llegar a los 90 trabajadores a finales de 2021**. De momento, UrbanFisio cuenta con 50 fisioterapeutas en nómina.

La compañía está **invirtiendo en formación de posgrado de sus propios trabajadores**. UrbanFisio está ultimando acuerdos con la Universidad Pontificia Comillas,

---

# PlantaDoce.

---

Universidad Alfonso X El Sabio y Universidad Nebrija, y también se tienen conversaciones con la Universidad Rey Juan Carlos y la Universidad CEU-San Pablo.